

Éditorial

Mieux exploiter l'excellence de nos journées

Dans ce premier numéro de 2006, nous publions deux textes écrits pour le congrès national de la SFRP de Nantes et qui, moyennant quelques adaptations, font deux excellents articles pour notre revue. Ces textes deviennent donc consultables sur le Web et téléchargeables ; de plus, ils pourront être cités dans la littérature internationale. Dans le prochain numéro, nous continuerons ces publications sur recommandation du Comité de rédaction. Merci aux auteurs qui ont bien voulu reprendre leur travail pour répondre à nos exigences.

Plus généralement, et le conseil d'administration de notre société en a pris conscience, trop de présentations lors de nos journées restent lettres mortes. Leurs auteurs ont fait une grande partie du chemin, il suffirait d'un petit effort supplémentaire pour que leurs présentations deviennent des articles proposés au Comité de rédaction.

Alors nous demandons tout simplement aux responsables de section de repérer les textes publiables et de convaincre leurs auteurs pour qu'ils nous les soumettent. Ils seront bien entendu évalués de manière anonyme comme tout autre article.

Nous pensons que tout le monde en sortira gagnant ; les auteurs verront leurs textes apparaître au niveau international, les sections pourront s'en enorgueillir, la revue sera encore plus le reflet vivant de notre société.

Tous ensemble, nous devons réussir.

Henri Métivier
Président du comité de la revue